

Jungen 18 Kreisliga A Gruppe 1

TTC Staufen : TTC Eschbach
Samstag, 09.04.2022, 14:00 Uhr

Obergfell bleibt gegen den TTC Eschbach ungeschlagen

Im Spiel der Jungen 18 Kreisliga A Gruppe 1 traf der TTC Staufen am Samstag, den 09. April im 10. Saisonspiel auf den TTC Eschbach. Die Gastgeber behielten bei ihrem 8:1-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 24:7 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Obergfell und Steiger und Kanzaria.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Kurz strauchelten sie, aber letztlich waren Obergfell / Steiger beim 11:7, 11:6, 9:11, 11:3 gegen Klinkhammer / Stuchly doch überlegen. Kanzaria / Landmann machten mit Willie / Zogaj beim 11:8, 11:2, 11:2 ziemlich kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Los ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Ausreichend spielerische Mittel hatte dann Nils-Max Obergfell letztlich an der Hand, um Lilly Willie zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Willie nur 7 Punktgewinne in allen drei Sätzen insgesamt gelang. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Daniel Kanzaria die Partie gegen Nina Klinkhammer noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Der Start in die Partie hätte für Emil Steiger besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Ejona Zogaj noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Keinen Zähler beisteuern konnte Philipp Landmann im Spiel gegen Sven Stuchly, das 0:3 verloren ging. Das musste man neidlos anerkennen. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 5:1. Recht kurzen Prozess machte wenig später wiederum Nils-Max Obergfell beim 3:0 mit Nina Klinkhammer. Eher wenig Gegenwehr bekam Daniel Kanzaria beim 11:2, 11:5, 11:4 von Lilly Willie. Mit 3:1 hatte Emil Steiger im Spiel gegen Sven Stuchly die Nase vorn. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TTC Staufen am 23.04.2022 gegen den TV Wolfenweiler-Schallstadt möglichst um einen erneuten Triumph, während die Gäste nach dieser Niederlage am 11.04.2022 gegen den TTC Borussia Grißheim einen neuen Anlauf nehmen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TTC Staufen

Doppel: Obergfell / Steiger 1:0, Kanzaria / Landmann 1:0

Einzel: N. Obergfell 2:0, D. Kanzaria 2:0, E. Steiger 2:0, P. Landmann 0:1

TTC Eschbach

Doppel: Klinkhammer / Stuchly 0:1, Willie / Zogaj 0:1

Einzel: N. Klinkhammer 0:2, L. Willie 0:2, S. Stuchly 1:1, E. Zogaj 0:1